

## PONTCHARRA

# Les cyclistes en route pour Rovasenda



*Les 17 cyclistes rejoindront Rovasenda en deux jours pour plus de 300 kilomètres.*

Jeudi 23 mai, les 17 cyclistes, dont un tandem, qui rallieront Pontcharra à Rovasenda s'étaient rassemblés devant la statue symbolisant le jumelage des deux communes. Christophe Lanseur, adjoint aux sports, était également présent pour assurer les sportifs du soutien de la commune dans ce projet.

Vendredi matin, les 17 courageux, dont 3 féminines, sont partis, à 7 heures sous un temps frais mais sec, pour une étape de 175 kilomètres jusqu'à Suze (Italie) en passant par le col du Mont-Cenis à 2 085 mètres d'altitude. La deuxième étape de 130 kilomètres les mènera de Suze à Rovasenda pour une arrivée prévue vers 16 heures avec les autorités locales. Les cyclistes du Cyclo club, de l'Union cycliste et de Vélo et découvertes s'attendent à un raid difficile avec des conditions météorologiques changeantes mais à réaliser dans une ambiance conviviale comme en 2014. Les sportifs, sans peur et sans reproche, représenteront dignement le chevalier Bayard pour l'anniversaire des 500 ans de sa mort.